

Atletismo: aumentan a 16 los atletas cubanos con cupos al Mundial



Yipsi Moreno

La Habana, 8 jul (ACN) Yipsi Moreno, comisionada nacional de atletismo, confirmó en esta capital que aumentaron a 16 los atletas cubanos con cupos al XVIII Campeonato Mundial del deporte rey, con sede en Eugene, Estados Unidos, del 15 al 23 próximos.

En el encuentro mensual del Instituto de Deportes (Inder) con la prensa, celebrado en el coliseo de la Ciudad Deportiva, Moreno declaró que los dos que suman boletos son Mario Díaz (disco) y Yiselena Ballar (jabalina).

La demora en otorgarles las plazas se debió a que sostuvieron mucho tiempo en el ranking el nombre de competidores que no están nacionalizados en otros países, pero siguen compitiendo por Cuba al no tener otra nacionalidad, como es el caso del velocista Reynier Mena.

Dijo además que están esperando la posibilidad de que Shainer Reginfo clasifique también en los 200 metros planos (m/p), en lugar de Mena, que no pertenece al equipo nacional.

Sobre el complejo tema del visado a Estados Unidos, explicó que todavía no se ha resuelto en su totalidad y existe la incertidumbre de si podrá resolverse a tiempo para asistir a la cita del orbe.

No obstante, los atletas no han perdido la motivación ni la esperanza de competir en el Campeonato Mundial de Atletismo, agregó.

Igualmente señaló que a través de la World Athletics ha habido una comunicación con la Embajada de Estados Unidos.

La directiva explicó que ahora mismo de manera oficial la delegación completa no tiene su visado, de ahí que se sigan haciendo los trámites pertinentes para conseguirlos y garantizar la presencia cubana en ese evento, afirmó.

Yaimé Pérez, actual monarca en lanzamiento del disco, y el triplista Lázaro Martínez, monarca del orbe bajo techo en Belgrado, en marzo último, encabezan la nómina de Cuba.

También se incluyen Maykel Massó, bronce olímpico en salto de longitud, Liadagmis Povea y Leyanis Pérez, ambas de triple salto, Roxana Gómez, finalista olímpica en Tokio 2020 en 400 metros, junto a Rose Mary Almanza, de los 800 m/p y Yorgelis Rodríguez, de heptatlón.

Completan el listado el saltador de altura Luis Enrique Zayas, el velocista Reginfo, en los 100 metros, los triplistas Andy Echavarría y Davileidys Velazco, la vallista corta Greisy Robles y la discóbola Silinda Morales.

En Doha 2019 Cuba acabó en el lugar 12 del medallero, con una presea de cada color.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/292909-atletismo-aumentan-a-16-los-atletas-cubanos-con-cupos-al-mundial>



Radio Habana Cuba